

Actividades por el 8M-Día de la Mujer en la Biblioteca Universitaria UFPC:

Se amplía exposición hasta finales de marzo

- Exposición Documental “8M-Día de la Mujer”
(7 Marzo -18 Marzo)
- Lectura de Manifiesto Crue Universidades Españolas, con motivo del Día Internacional de la Mujer

Fecha: Viernes, 7 de Marzo

Hora: 12 a.m.

Lugar: Biblioteca Universitaria UFPC

Con motivo del 8 M -Día Internacional de la Mujer-la biblioteca universitaria de la Universidad Fernando Pessoa Canarias realiza este Viernes, 7 de Marzo a las 12 am, la inauguración de la exposición documental “8M-Día de la Mujer. La exposición, que estará abierta hasta el próximo 18 de marzo, tiene como principal objetivo mostrar a la comunidad universitaria las fuentes documentales que la UFPC posee en temática sobre la Mujer.

Para ello, se ha dividido la muestra en una primera parte de bibliografía cuyo ejemplar más antiguo corresponde a 1977. Los libros en formato físico se complementan con la bibliográfica más actualizada de forma digital a través de la cartelería (QR) que pone a disposición de la comunidad universitaria, libros y artículos en acceso abierto sobre la temática de la Mujer publicados e indexados en E-libro, WoS y Scopus durante el 2024.

Una segunda parte corresponde a la prensa histórica que posee la biblioteca UFPC. A través de los periódicos *La Ilustración Artística* y *La Ilustración Española y América* de finales del siglo XIX hemos podido contrastar la imagen de la Mujer en España y sus roles más tradicionales con los nuevos

comportamientos culturales procedentes del extranjero a través de los recortes de prensa de periódicos de mitad del siglo XX. Ejemplos son los artículos dedicados a la documentalista Julia Bock Miller o a la conferenciante Anelma Vuorio.

Finalmente, hemos querido subrayar el compromiso de la UFPC con el lema el propuesto por la ONU para la celebración de este 8 de Marzo:

«Para TODAS las mujeres y niñas: Derechos. Igualdad. Empoderamiento».

Como nos indica Crue Universidades Española “la lucha por la igualdad debe ser transversal e inclusiva, garantizando que ninguna mujer ni niña quede atrás o directamente fuera”. En ese sentido, la UFPC es un claro ejemplo en su responsabilidad por cumplir dicho objetivo. No solo por la presencia femenina en sus equipos directivos sino, también, entre sus docentes y alumnado. Es por ello que desde la Biblioteca Universitaria UFPC queremos visibilizar la investigación realizada por nuestras alumnas a través de la exposición de los TFG/TFM de autoría femenina seleccionados para el futuro repositorio. En esta exposición se muestran diez debido a su formato físico. A ellos, se suman TFG/TFM de autoría masculina cuya temática verse sobre la Mujer.

Finalmente, y como complemento a la inauguración de la Exposición, se realizará la lectura del “Manifiesto de Crue Universidades Españolas, con motivo del Día Internacional de la Mujer”.

*Desde la Biblioteca Universitaria UFPC te invitamos a
participar en estas actividades*